



Beschlussauszug

aus der
5. Sitzung der Gemeindevertretung Benz
vom 15.01.2020

Top 5 Einwohnerfragestunde

Ein Einwohner schlägt vor, die Fragestunde künftig am Ende der Tagesordnung abzuhalten. Herr Tesch antwortet, dass dies kommunalrechtlich nicht möglich sei. Es dürften keine Fragen zu Punkten der Tagesordnung gestellt werden, weder vor noch nach der Tagesordnung.

Weiterhin schlägt der Bürger vor, mit den Stadtwerken Schwedt Kontakt aufzunehmen. Diese sind ja für den Breitbandausbau zuständig und gegenwärtig verlegt die Edis in Benz ja ein neues Starkstromkabel. Hier könnte gleich ein Leerrohr mit verlegt werden!? Herr Tesch wird dies vorschlagen, hat aber wenig Hoffnung, dass die Nutzung erfolgen wird.